
★漢字一文字募集中です。お待ちしています ※誤字・脱字がありましたらご容赦ください。
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２７日(水）に校内持久走大会

を実施しました。好天に恵まれ、 ～本校ボランテｲア活動のすばらしさ～
子どもたちは練習の成果を見せ
てくれました。記録への挑戦は 今年４月から記憶にあるだけでも、米づくり・さつま植え・読み聞かせ・ミシン・
イコール一人でも抜くこと、前 押し花・ラベンダー・野菜づくり・うどん・学校周り探検・稲刈り・除草(緑化)etc
の人を目標にがんば （抜けているものもあります、ご容赦ください。）教育活動への協力・支援をたくさ
ろう、と声をかけま んの皆さんに行っていただいています。ボランテｲアコーデｲネーターの黒澤さんには
した。４人の新記録 特にいろいろな連絡・調整等でお世話になっています。
者も出ました。３位 本校は昔から地域の方々が大変熱心であり、また協力が手厚いと私は思っています。
入賞者を次号で紹介 「ボランテｲア」という言葉のない時代からその伝統は引き継がれています。時代は
します。 変わって今、教育基本法には「学校、家庭及び地域住民等の相互の連携協力」

が規定されています。（教育基本法第１３条）地域社会の重要な核である学
交通ルールの徹底 校は、これらのことを踏まえ、地域に支えられ（地域の教育力を積極的に受

各学年だよりにも掲載予定 け入れる）、地域に貢献する（地域住民も学ぶことができる）「地域に根ざし
ですが、自転車の飛び出し事 た学校」として、学校をより開かれた存在にするとともに、地域住民による
故が発生しています。いずれ 多様なボランテｲア活動の充実に努めていきたいと考えています。
も運転者の減速で大事には至 そのために学校で教育活動の根幹をなす、教育課程を今一度点検し、授業

りませんでしたが、大変危険な状況でした。 そして授業外で協力・支援いただく学校支援ボランテｲアの活動を明確にし
特に帰宅後の自転車の乗り方について、ご家 ていきたいと考えています。職員室前には多くのボランテｲアの皆さんの顔
庭でもご注意ください。「命はひとつ」１２ 写真が掲示されています。今後も学校応援団としてより多くの方々の参画を
月の朝会でも話をしたいと思います。 期待したいと思います。

校長室のテｲータイム 学校保健委員会の開催 防犯・防災訓練実施
今週で１１月ともお別れ、師 去る２１日（木）13:00 よ ２２日(金）は不審者対応

走を迎えます。なかなか学校の り第２回の学校保健委員会 の「防犯訓練」、２８日
多忙感を解消できませんが、多 が開催されました。本年度 （金）は地震対応の「防
忙感と多忙は若干のニュアンス から係の意欲的な姿勢と学 災訓練」を実施しました。

の違いがあり、多忙であるけれど、充実と置 校医の先生方のご協力で年 本校児童は昨年の防災教
き換えてください、と職員には話しています。 ２回が実現しました。今回 育支援事業の研究成果を体得し、適切な行動をとる
この多忙が、子どもたちの力となって反映 は夏休み後、実施した「健 ことができています。（私見ですが妥当と考えます。）

できるものであれば教師冥利に尽きると個人 康バランスチェック」（本校 どうも「訓練」というと多くは緊張感の見られない
的には思っています。しかし生身の人間が行 独自な調査）の結果をもと 場合もありますが、そうした光景はあまり見られま
う教育という仕事です。心身の健康と折り合 に協議をしました。児童保健委員会の子どもたちの発表 せん。保護者の皆様には２８日の授業参観の折り、
いをつけながらの職務遂行をこれからも職員 もすばらしかったです。担当と１週間、寸劇とスライド 避難訓練となり実際にご覧いただきました。いかが
にお願いしていこうと思います。（啓） づくりに精を出しました。ほめてあげたいです。 だったでしょうか？（結果は後日報告します。）
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児童保健委員の活躍


